Ily a 223 ans,

Grâce aux quelques ilots rocheux envahîs d'oiseaux qui se trouvent au nord-ouest du campement, nous pouvons tranquillement décharger notre contrebande avant de la déplacer vers le quai solitaire qui se trouve juste en face. Les douaniers du Comte du Versex ne s'aperçoivent de rien et les affaires peuvent ainsi commencer à l'abri des regards de tous.

Ily a 222 ans,

Les gars parlent de bulles d'air qui remonteraient de temps à autre juste à côté des ilots rocheux où on stocke la marchandise.

La même année, une semaine plus tard,

Cette histoire de bulles d'air commence à devenir préoccupante, certains des gars parlent de plus en plus de formes sombres et vaguement humaines qui se déplaceraient près des ilots rocheux sous la surface de l'eau. Certains commencent à raconter un peu tout et n'importe quoi à ce su jet. I l'va falloir que je surveille ça, ainsi que la consommation abusive que font certains du tord-boyaux local, ce qui n'arrange pas les choses.

La même année, i mois plus tard,

Incroyable! Mes gars avaient raison sur les créatures. Il y en a bien qui semblent vivre au fond du lac juste en dessous des ilots rocheux, nous les avons rencontrées au jourd hui. M'étonne pas que ces créatures se plaisent sous l'eau avec leur face de grenouille et leurs nageoires. Elles ne semblent pas être agressives mais il est difficile de communiquer avec elles car

elles ne parlent pas notre langue. Seuls les deux elfes de la bande semblent comprendre certains mots de ce qu'elles racontent.

La même année, 2 mois plus tard,

I oilà maintenant, plusieurs semaines que nous sommes entrés en contact avec ces créatures aquatiques et nous commençons enfin à nous comprendre. Certaines de ces créatures semblent particulièrement douées pour sentir les changements de climat sur le lac et grâce à elles, nous avons qu'éviter une tempête et perdre notre marchandise. Je me demande si nous ne pourrions pas les utiliser pour nos affaires.

La même année, 2 semaines plus tard,

Nous sommes arrivés à un accord avec nos Voisins. I partir de maintenant, ils vont nous aider dans la surveillance des eaux du lac lors des déchargements et nous prévenir si une tempête arrive. En échange, nous devrons leur livrer des jeunes filles qu'on aura kidnappées. Je préfère ne pas savoir ce qu'ils vont en faire mais...

Ily a 221 ans,

Grâce aux arrangements avec nos Voisins aquatiques, les affaires vont bon train et les pièces d'or commencent à affluer. Les douaniers du Comte ne savent plus où donner de la tête. Ily a 220 ans,

Si on m'avait dit qu'un jour on en arriverait là, jamais je n'y aurais cru. Au jourd huì, deux regrésentants du Comte de Versex ont débarqué dans le village et sont venus me voir. J'ai accepté pour ne pas éveiller les soupçons, mais je me doute que les hommes du Comte suspectent quelque chose vu les rentrées d'argent que nous avons. Pourtant, même encore maintenant, j'ai du mal à réaliser l'offre qu'ils m'ont faite. En effet, ils veulent me donner un titre seigneurial sur les terres côtières qui vont de la Detstache à la lisière nord des Troncs-détrempés.

La même année, quelques jours plus tard,

Agrès avoir bien réfléchi, je vais accepter la proposition du Comte, cela permettra de rendre légales nos petites affaires et même en payant les taxes au Comte, le jeu en vaut sûrement la chandelle.

La même année, deux mois glus tard,

Notre campement de contrebande devient officiellement le village de Baie-ville. Un bureau des douanes a été installé au centre du village. Officiellement ce bureau a été implanté dans le village pour représenter le Comte et veiller au bon déroulement du prélèvement des taxes mais je pense qu'ils sont aussi la pour essayer de surveiller ce que nous faisons ou plutôt ce que nous faisions. I va falloir quand même rester vigilant car il ne faut pas qu'ils suspectent quoi que ce soit sur les créatures avec qui nous sommes allés.

La même année, trois mois plus tard,

Los débuts de Baio-ville sont difficiles et les taxes que demande le Comte n'arrangent pas les choses. Il va falloir trouver un moyen de remplir les caisses tout en évitant les problèmes avec le bureau des douanes et les hommes du Comte. Nos Voisins sont prêts à nous aider, mais il me semble que pour cela, il va falloir changer les termes de notre accord et leur proposer quelque chose de bien plus alléchant qu'actuellement. Linsi, pour assurer la bonne santé et la prospérité de Baio-ville et de ma propre lignée, se dois satisfaire aux désirs des Voisins, même si cela veut dire que se dois leur donner mes propres filles et celles de mes héritiers comme de mes gens. Quels que soient mes sentiments personnels, c'est un maigre prix à payer pour une telle garantie de sécurité.

La même année, trois semaines plus tard,

Agrès de longues tractations, je suis arrivé à un accord avec nos Voisins. Ainsi, et à partir de ce jour, toutes les deuxièmes et troisièmes naissances du village qui sont des filles seront adoptées par nos Voisins et en échange, ils vont nous aider pour assurer l'expansion et la prospérité de Baie-ville. Ce Pacte d'adoption doit rester secret et personne ne doit suspecter la présence de nos mystérieux alliés.

Ily a zig ans,

Baie-ville est sur le goint de devenir un village grospère. Grâce à nos Voisins, nos filets de gêche sont tou jours gleins. De glus, nos chers Voisins nous remontent une bonne gartie des trésors qui regosent au fond du lac que nous gowons revendre un bon prix. D'ailleurs il paraît que certains des habitants de Percelande commencent à se goser des

guestions au su jet de la chance qui semble accompagner toutes nos entreprises. J'ai ordonné le début la construction de la maison familiale à environ 3 kilomètres à l'est du village près d'un petit lac où se tient un cercle de pierres.

Ily a 218 ans,

L'argent coule à flot et le Comte en a sa part, à tel point que se crois que ses hommes pensent que se continue tou sours la contrebande.

Ily a 205 ans,

Je commence à me faire vieux et mon fils, Lucius, va bientôt avoir 18 ans. Il est maintenant en âge d'assumer certaines responsabilités et de connaître le secret du Pacte d'adoption qui assure à notre village sa réussite. Je vais lui révéler ce secret pour qu'il puisse en assurer la pérennité en espérant que d'autres Undioméde en fassent de même pour les prochaînes décennies à venir. Sinsi, lors de leur ième anniversaire, les héritiers des Undioméde devront prendre connaissance du Pacte d'adoption et veiller à ce que celui-ci continue, une fois devenu seigneurs des terres de Baie-ville.